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GOVERNANDOR ANUNCIA, EM 10/02/2022, REAJUSTE SALARIAL DE 20%, 

PARA FUNCIONÁRIOS DA SAÚDE. 

Em entrevista à imprensa e mensagem na sua página pessoal no Twitter, o 

governador João Doria fez o comunicado abaixo: 

Tweets 

João Doria 

@jdoriajr 

Anunciamos agora aumento salarial em SP para as categorias:   

•Polícia Militar, Polícia Civil, Técnico Científica e Agentes Penitenciários + 20%  

•Profissionais de saúde + 20% 

•Funcionários públicos em geral + 10%  

O aumento será válido a partir de 03/2022 12:50 PM · 10 de fev de 2022·Twitter for iPhone 

Segundo informações da imprensa o projeto de lei (PL) será enviado à Assembleia 

Legislativa de SP (ALESP) essa semana. Portanto, ainda não sabemos o conteúdo do 

mesmo. 

O governo divulgou uma tabela que corresponderia a futura remuneração do médico 

II. Pela nossa conta a remuneração inicial do médico I com 100% do PPM passaria de 

R$ 5.463,75 para R$ 6.556,50. 

Em sendo aplicado o reajuste de 20% se aproximaria da inflação de 20,63% entre janeiro 

de 2019 e janeiro de 2022, faltando ainda a inflação de fevereiro de 2022. No entanto, 

o percentual necessário para atualizar o valor de nossos salários e plantões em relação 

a outubro de 2012 seria de 73%. 

A imprensa anunciou que os estudos para a mudança salarial foram efetuados pela 

Secretaria de Orçamento e Gestão. É de conhecimento dos colegas que em novembro 

de 2019 oficiamos o Secretário de Governo e vice-governador defendendo a 

valorização do IAMSPE e desde fevereiro de 2020, temos solicitado à Superintendência 

do IAMSPE reajuste salarial e dos plantões. Fomos recebidos pela então Secretaria de 

Projetos, Orçamento e Gestão, que posteriormente originou a Secretaria de Orçamento 

e Gestão, em janeiro de 2021, quando reforçamos a reivindicação salarial. 

Recentemente em 31/01/2022, apresentamos pauta, ofício anexo, para agendar 



reunião com o Superintendente do IAMSPE Wilson Pollara, pleiteando o reajuste salarial 

de 73%. Enviaremos ofícios aos líderes partidários na ALESP, o que temos feito desde 2019, 

reafirmando nossas reivindicações. 

Dessa forma avaliamos que a linha política da AMIAMSPE de lutar pela contratação de 

médicos (as) e reajuste salarial está no rumo certo e vem sendo vitoriosa dentro das 

atuais circunstâncias conjunturais. 

 

 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA (AGE) DA AMIAMSPE APROVA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2021, PLANEJAMENTO ORÇAMENTÁRIO PARA 

2022 E REAJUSTE DA MENSALIDADE PARA PAGAR O 13° SALÁRIO. 

Em 10/02/2022 a AMIAMSPE realizou AGE para deliberar sobre a pauta seguinte:  

1-Deliberações sobre prestação de contas de 2021 e planejamento orçamentário para 

2022. 

O Dr. Fabio Leonel de acordo com suas atribuições de conselheiro fiscal da AMIAMSPE 

apresentou a análise seguinte sobre o balancete anual de 2021 confeccionado pelo 

escritório de contabilidade Guararapes e que foi distribuído aos presentes: “O conselho 

fiscal (CF) da gestão de 2022, na pessoa de Sílvia Carla Sousa Rodrigues e Antonio Carlos 

Tenor Junior, reuniu-se no dia 27/01/2022 e analisou os balanços fiscais da gestão de 



2021. Observamos que no ano de 2021 houve um déficit de R$ 47.239,48 (quarenta e 

sete mil, duzentos e trinta e nove reais e quarenta e oito centavos). 

O conselho concluiu que, não tem condições de opinar sobre a gestão de 2021, posto 

que dela não participou, mas chama a atenção para este déficit e solicita que ele seja 

debatido na reunião do conselho de representantes, no dia 31/01/2022, bem como na 

assembleia geral do dia 10/02/2022”. Concretamente, este conselho fiscal sugere que 

se coloque urgentemente em pauta medidas de aumento da arrecadação e corte de 

despesas e que se institua a meta de, até o final de 2022, zerarmos este déficit 

orçamentário. 

O presidente da AMIAMSPE informou que os temas da pauta dessa AGE, assim como o 

parecer do CF, foram submetidos ao Conselho de Representantes (CR) da AMIAMSPE, 

em reunião dia 31/01/2022, que acatou as sugestões do CF. 

O Sr. Antonio Sofia, diretor da empresa de contabilidade Guararapes, falou que a 

AMIAMSPE apesar desse déficit fiscal no ano passado não tem dívidas anteriores, só as 

despesas atuais e futuras a vencer. 

 

 

Comentou um provável incremento das despesas em decorrência do reajuste salarial 

baseado no dissidio coletivo da categoria das funcionárias a ser determinado nos 

próximos mês de março de 2022 em torno de 10 a 11%. 

09/02/2022 



O balancete e as contas apresentadas foram aprovados pela unanimidade dos 

participantes na assembleia geral.  

Drs. Euripedes Balsanufo Carvalho e Ricardo Goulart fizeram uma previsão orçamentária 

para 2022 prevendo um incremento entorno de 11 % nas despesas, mais custos com 

comunicação e custas jurídicas, que preveem despesas de R$ 483.933,99 em 2022 com 

incremento em aproximadamente R$ 70.524, 99. 

O parecer do conselho fiscal sugerindo que se coloque urgentemente em pauta 

medidas de aumento da arrecadação e corte de despesas e que se institua a meta de, 

até o final de 2022 zerar o déficit orçamentário, aprovado pela unanimidade dos 

presentes. 

Item 2- Deliberação sobre definição do valor da contribuição dos associados. 

 O presidente da AMIAMSPE informou que como nesse ano havia a intenção de cobrar 

uma mensalidade extra por conta do décimo terceiro salário, o que foi feito em todos 

os anos, exceto em 2020 e 2021, está sendo proposto que ela seja diluída 1/12 entre 

todos os meses do ano o que daria R$ 2,92 ao mês. Como devido a pandemia Covid 

não foram cobradas as mensalidades correspondentes aos anos de 2020 e 2021 

faríamos um acréscimo de mais R$ 2,08 totalizando R$ 5,00 reais ao mês na mensalidade 

para os associados (as) e que essa proposta teve a aprovação do CR da AMIAMSPE. 

Foi colocado em votação um acréscimo de R$ 5,00 para os associados ativos e R$ 3,00 

para os associados que estão desligados do IAMSPE, aprovados pela unanimidade dos 

presentes. 

Entendemos essas medidas como necessárias para encontrar o equilíbrio das contas da 

AMIAMSPE. A atual diretoria da AMIAMSPE está se empenhando em cortar despesas 

com mídia (linha telefônica, internet, assinatura de TV), revendo contrato com empresa 

Tecmach, de xerox, no sentido de reduzir os números de máquinas copiadoras e de 

impressão, consequentemente reduzindo despesas.  

Em relação a incrementar as receitas, algumas medidas estão sendo tomadas: Uma das 

principais é aumentar o número de sócios. Está em análise estudo quanto ao uso da 

área física da AMIAMSPE para possíveis aluguéis ou parcerias. Estamos negociando com 

o Sr. Moacyr Baccini da Cosseg Brasil, que comercializa o seguro da Porto Seguro, no 

sentido de eventualmente aumentar a contrapartida dessa parceria e aumentar o 

número de médicos ainda não associados junto a AMIAMSPE. Estamos em contatos 

com os Bancos do Brasil e Santander para eventual parceria e estamos em negociação 



com representante do Banco Safra no sentido de trazer benefícios para a associação e 

para os associados. 

Solicitamos ao colega com dificuldade para pagar esse reajuste de mensalidade que 

procure a secretaria da AMIAMSPE. 

HSPE: QUARTO DE PLANTONISTAS, ENTRADA ESPECÍFICA PARA 

FUNCIONÁRIOS, PORTAS CORTA FOGO. 

A presidência da AMIAMSPE conversou com Dra. Katia Antunes, Diretora Técnica do 

HSPE em 2/2, sobre assuntos seguintes de interesse dos médicos (as): 

- Reclamações de plantonistas sobre mudança dos quartos de repouso médico para 

área física onde está instalado o gripário e eventual risco de exposição ao Sars cov2 e 

contrair Covid.  

Ela disse que os quartos foram mudados do antigo anfiteatro B para melhorar as 

instalações e porque esse local será usado provisoriamente para vestiário de 

funcionários. 

A AMIAMSPE por solicitação de sócios pediu uma avaliação da CCIH, que respondeu:  
 

 “O GE-CIH vistoriou o quarto dos plantonistas do Pronto Socorro no dia 03/02/22. Com relação ao risco de 

aquisição de COVID-19, o quarto encontra-se totalmente isolado fisicamente do gripário. Até a passagem para 

chegada ao quarto é independente, somente um corredor de acesso, onde qualquer pessoa pode transitar de 

máscara. Atualmente, vivenciamos no hospital áreas mistas de internação de COVID e não-COVID e todos os 

profissionais circulam em ambas as áreas sem riscos, desde que obedecidas as normatizações do uso de EPIs. 

Considerando o distanciamento entre as camas, consideramos as mesmas adequadas, visto que atende somente 

o PS Geral e que profissionais sintomáticos não devem comparecer ao plantão.” 

 

- Questão das portas que separam os andares dos ambulatórios e os halls de acesso as 

enfermarias do hospital e que estão acorrentadas. Ela solicitou uma manifestação do 

SEESMT que respondeu: 

“Em face da pandemia da Covid-19, o bloco - B (Prédio do Ambulatório)  encontra-se fechado para acesso 

ao HSPE com exceção do 3º andar, entretanto, isso não interfere nas ações do Programa de Combate a 

Incêndio e sucessivamente no abandono de área (rota de fuga), tendo em vista que possuímos saídas de 

emergência independentes (HSPE e Ambulatório).” 

 

- Criação de uma entrada específica para funcionários junto ao ambulatório na Rua 

Borges Lagoa. Ela informou que o projeto está sendo finalizado. 



- Colocação de mais uma catraca na passagem do terceiro andar entre ambulatório 

e hospital. Ela disse que a avaliação do setor da administração do IAMSPE responsável 

por essa área é que não há movimento suficiente que justifique uma segunda catraca 

-Projeto para implantação de médicos hospitalistas contratados por empresa 

prestadora de serviços médicos. Ela respondeu que continua em tramitação. 

FGTS 

Em abril de 2021 a AMIAMSPE foi questionada por sócios “se o advogado da AMIAMSPE 

Edson iria entrar com as ações referente ao FGTS” que estavam repercutindo na 

imprensa. 

A resposta do DR. Edson Gramuglia foi no sentido de se aguardar o resultado do 

julgamento no STF, então pautado para o mês de maio e verificar se o Sindicato dos 

Médicos de SP (SIMESP) estava patrocinando alguma ação coletiva sobre esta questão, 

que era o caminho tecnicamente indicado. A AMIAMSPE procurou saber por dezenas 

de vezes junto ao SIMESP sobre isto. Não obtivemos resposta. 

O julgamento só ocorreu em 13/12/2021 quando o STF julgou por unanimidade e 

reafirmou sua jurisprudência no sentido de que não existe direito adquirido à diferença 

de correção monetária dos saldos das contas vinculadas ao FGTS referente ao plano 

Collor II (fevereiro de 1991). 

 

DIRETORIA AMIAMSPE 

 

 

 


